
ペルシスの代 
 

 

先日行われた第１回定期演奏会をもって、 

三年生は吹奏楽班を引退することになりました。 

 

この三年生の代は、私一人しかいませんでした。２年前に 

嫌々ながら入班したこの班活動が、私の高校生活の一番の 

青春となったことに感慨深い思いを感じています。 

 

入班した頃は班員が私を含めて２名しかおらず、班活動 

というより、サークルのような活動をしていました。 

この頃からとても明るい班活動でしたが、正直何をやるにしても

先生に言われたからやっていた感じだった気がします。 

新入生が入班してきてから活動が活発になり、いろんな人との 

関わり合いが増え、どんどん目標が出てきました。 

KWE の一番の目標は「輝いている班活」です。本当に、この目標

が出来てからは無我夢中であっという間だったと感じています。 

 

 

 



KWE はこの短い班活動期間で、多くの新しい活動をしてきました。 

約１０年ぶりに単独でコンクールに出場したり、学校の集会時の

校歌の演奏をしたり、幅広く地域行事に出演したり、近隣の中学

校と合同で演奏したり、定期演奏会を開いたり、本当に 

様々なことに挑んできました。 

 

これだけのことをこの人数で準備していくのは、勿論大変な部分

もありましたが班員の皆の熱意と多くの方々からのご支援ご協力

があったおかげで精一杯活動が出来たと感じています。 

本当にありがとうございました。 

 

私は引退となりましたが、KWE での活動を通して学んだこと、 

身についたことを活かして、これからも輝きをもとめて 

明るく過ごしていきたいと思います！ 

 

KWE こと小海高校吹奏楽班は、これからも 

「輝いている班活」を目標に前進していきます！ 

ぜひ、今後の活動へのご支援ご協力をお願いします！ 

 

 


